

PCR decide otorgar la calificación de "AA+" a la Segunda Emisión de Obligaciones de Largo Plazo, Segundo y Tercer Papel Comercial STARCARGO CÍA. LTDA.

Ciudad de Quito (mayo 31, 2024): El Comité de Calificación PCR acordó asignar la calificación de "AA+" a la Segunda Emisión de Obligaciones de largo plazo, Segundo y Tercer Papel Comercial de STARCARGO CÍA. LTDA., con información del 31 de marzo de 2024. La calificación considera el posicionamiento y trayectoria de la empresa al estar incluida dentro del top 10 del sector de transporte y logística nacional. Paralelamente, la empresa ha mantenido niveles de liquidez saludables en los últimos 5 años, situándose sobre la unidad incluyendo la presente revisión. Por otra parte, el aumento del precio de los fletes, aunado a un mayor nivel de operaciones y optimización de costos y gastos, generó un efecto positivo en los resultados de la compañía, y, por ende, de sus indicadores de cobertura y rentabilidad. La empresa aumenta el nivel de deuda con sus proveedores en mayor proporción a la adquirida con instituciones financieras, junto con una amortización de sus obligaciones con el mercado de valores, generando un leve aumento en su indicador de apalancamiento, no obstante, este financiamiento es saludable, pues en su periodo de stockeo genera deuda en mejores condiciones y en mayor medida con sus proveedores que con el sector financiero. Por último, se resalta el adecuado cumplimiento de los resguardos de ley y de su resguardo adicional referente al límite de endeudamiento.

STARCARGO CIA. LTDA. inició sus actividades el 08 de Abril del 2011 en operaciones logísticas de comercio exterior en el ámbito nacional e internacional. Poseen una red de agentes a nivel mundial, la cual les permite asegurar a sus clientes un servicio completo desde cualquier origen hasta cualquier destino del mundo. Disponen de cobertura mundial a través de agentes exclusivos en Asia, Europa y América.

Su objetivo principal es garantizar la total satisfacción de sus clientes mediante un servicio personalizado, rápido y seguro. Por este motivo, la empresa ha invertido en el desarrollo de sistemas informáticos propios, lo cual junto con un personal altamente capacitado que, a través de su experiencia y constante comunicación con agentes y clientes, le ha permitido ofrecer los mejores resultados en precio, tiempo y calidad.

STARCARGO CÍA. LTDA. hasta diciembre de 2021 ha logrado posicionarse dentro de las 10 empresas más grandes de su sector. A nivel general, la empresa se especializa en el apartado de importaciones mediante vía marítima manejando diferentes operaciones de carga como lo es FCL (Full Container Load), LCL (Less than Container Load), carga general, manejo de carga perecible, cargas peligrosas, servicio puerta a puerta, transporte multimodal, seguimiento preembarque, entre otras. Además, cuenta con diversos agentes en los diferentes países los cuales se encargan de todo el tema logístico. Adicionalmente, cuenta con valores agregados como lo es su política de seguridad ofreciendo soluciones inmediatas y seguras, mediante la implementación y mantenimiento de sistemas de control a lo largo de la cadena logística en el comercio internacional, previniendo actos ilícitos mediante el cumplimiento de todas las normas legales existentes, garantizando así el bienestar de sus colaboradores, concibiendo una cultura de seguridad en la organización.

Manual de Calificación de Riesgo-PCR.

Información de contacto: Ing. Marco Lasso Analista mlasso@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador **T** (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.